
·_ASSISI - tlASTIA UMBRA 

Situazione simile anche davanti al Metastasio e in altri luoghi del centro 

Bisogna intervenire nei vicoli
 
Troppe erbacce inpiazza del Comune evia TiberkJ
 

AlPonle Rosso 

ASSISI {(p.) - Nella scorsa riunione 
di giunta, su relazione del vice sindaco 
e assessore ai lavori pubblici, Giorgio 
Bartolini, è stato deliberato, "proprio 
per migliorare sempre più la qualità e 
velocità del taglio dell'erba nel territo
rio" di supportare l"'ottima" attività 
dei "separi" del Comune, con ulteriori 
servizi esterni: ed in effetti, dopo la 
pioggia e il sole del mese di giugno, 
sono numerose le strade ed i vicoletti 
di Assisi che hanno bisogno di un robu
sto maquillage. 
Se la maggior parte delle strade di Assi
si hanno già visto il taglio dei rami 
pericolosi edell'erba, nellla città serafi
ca vi sono altre situazioni 'critiche': 
partendo da Piazza del Comune, salta 
subito all'occhio via Tiberio d'Assisi, 
dove sono numerose le erbacce, nate 
sia sulle scalette che sulle mura delle 
case, e le forazze intasate a causa della 
pioggia. 
Non va meglio in piazzetta Verdi, 'se
de' del Teatro Metastasio, dove scale 
poco pulite ed erbacce di vario genere 
non rendono certo merito ad uno dei 
più importanti luoghi di cultura della 
città, dove, nel corso dell'anno, e so
prattutto nel periodo estivo, vengono 
realizzate iniziative di vario genere, dal
la messa in scena di allestimenti teatra
li a mostre di pittura e fotografiche. Erba alta in centro E' la situazione di alcuni vicoli 
mtimo, ma non meno importante, il
 
caso di vicolo illuminati, sito nella par Una situazione ben nota al comune, vie interne, allo stato di via della Sel

te bassa della città tra la Procivitate vista la recente delibera, ma anche ai va", hanno chiesto al consiglio comu

Christiana e via Fontebella, dove le consiglieri del Pd, che lo scorso giu nale di "dare mandato alla giunta co

'erbacce', oltre che a far capolino dalle gno, "visto lo stato di abbandono del munale per attuare un piano di riquali

funditured~eocalett~sonocrescMe centro storico, con riferimento alle er ficazione e riorganiz7azione del centro
 
a dismisura, quasi ad altezza d'uomo, bacce presenti sui marciapiedi e nei storico di Assisi".
 
soprattutto nella parte superiore del vicoli, ai marciapiedi divelti, alla man Insomma, ecco una mappatura detta

vicolo. 

Musica per i borghi
 
aCannara
 

tra gli applausi
 
CANNARA - Torna la gradevole ini
ziativa di "Musica per i borghi", 
l'appuntamento estivo che per il se
condo anno fa tappa a Cannara. 
Grande entusiasmo per il concerto 
della "Rino Gaetano Band", gruppo 
nato dall'iniziativa della stessa sorel
la dell'artista tragicamente scom
parso, Anna. Afar ballare ed emo
zionare i presenti sulle note dei clas
sici pezzi di Gaetano, ma anche dei 
meno conosciuti, il batterista Yuri 
Carapacchi, Andrea Ravoni alla chi
tarra elettrica, Menotti Minervini 

. al basso, Federico d'Angeli voce e 
chitarra, Alessandro, nipote di Ri
no, voce, chitarra e percussioni, 
Giorgio Amendolara alle tastiere e 
Marco Moranti, voce. I:esibizione è 
stata impreziosita da due inediti di 
Rino Gaetano, "In Italia si sta male 
(si sta bene anziché no)", proposto a 
Sanremo da Paolo Rossi, e "lo nuo
to afarfalla", cantato da Marco Mo
randi. Un successo di pubblico per 
l'iniziativa, "Musica per iborghi", e 
grande soddisfazione per gli orga
nizzatori, tra cui Salvatore Corazza 
eValter Pescatori, che hanno porta
to i saluti di Peppe Vessicchio, diret
tore artistico del Festival. 
"Una serata indimenticabile nel ri
cordo di Rino", ha detto il sindaco 
Giovanna Petrini, presente al con
certo insieme ai sindaci Marsciano 
Gianfranco Chiacchieroni e di De
ruta Alvaro Verbena. 

Valentina Antone\1i 

eatl1a di pulizia nelle stradine e nelle gliata delle zone del centro dove è ne

cessario intervenire per migliorare 
l'aspetto e il decoro della città ch~ a 
volte, per via della pioggia o di altro, 
può lasciare a desiderare e che viene 
puntualmente segnalato non solo dalle 
forze politiche, ma anche dai semplici 
cittadini che magari passano da quelle 
parti e vedono quello che non va. 

E il tour in Francia organizzato dalla pro Ioeo è in dirittura d'arrivo SecondLife A Casamicciola 
Insola rontana, èuscito il bando nsindaco Ricci: . gemellaggio 

In giuria Bonamente 

del concorso di poesia e narrativa "Un successo" 
BASTIA UMBRA la.g.j - Insula 
Romana. E' uscito il bando di con
corso 2008, interessante per quan
ti volessero partecipare all'iniziati
va dell'azienda di promozione tu
ristica locale. Innanzi tutto, due 
sono le sezioni, una dedicata alla 
narrativa e l'altra alla poesia. La 
prima, giunta alla sua Xedizione, 
pone il 31 luglio come termine 
massimo per partecipare al con
corso, la cui giuria sarà composta 
da: Olimpia Bartolucci, direttrice 
del premio narrativa, Maria Rita 
Boccanera, esperta in letteratura 
per ragazzi, Patrizia De Pasquale, 
bibliotecaria, Pasquale Guerra, 
docent~ e Michelina Vermicelli, 
docente universitaria. I primi tre 
classificati si aggiudicheranno ri
spettivamente 1.500 euro, 800 eu
ro e 500 euro. La sezione dedicata 
alla poesia, invece, quest'anno rag
giunge la sua XXXI edizione; in 
questo caso, gli autori avranno 
tempo fino al 30 agosto per conse
gnare il proprio elaborato. Agiudi
care saranno chiamati: Enrico 
Sciamanna, direttore premio Insu
la Romana poesia inedita, Giorgio 
Bonamente, Preside della Facoltà 
di Lettere e Filosofia dell'Universi
tà degli Studi di Perugia, Luigi Bo
vo, psicologo, Iacopo Manna, cri
tico letterario, Silvia Marini, im
prenditrice. 1.000 euro spetteran
no al primo classificato. Gli elabo
rati da presentare, per entrambe 

Luglio200a 

C'è andJe la videostmJeglianza
 

Arriva il Puc
 
e porta in centro
 

una vera
 
riqualificazione
 

BASTIA UMBRA - "D Puc 2, piano urbano 
complesso, è ciò che fa al caso del centro stori
co di Bastia Umbra" garantisce l'assessore ai 
lavori pubblici, Moreno Marchi. La perimetra
zione, primo atto relativo al Puc 2 approvato 
l'appena trascorso 30 giugno, prevede riqualifi
cazione del pubblico, ma anche del privato, e 
per questo "l'amministrazione pubblica aprirà 
un confronto con i cittadini per guidare, chi ne 
ha diritto, a utilizzare, nel miglior modo possi
bile, gli strumenti di riqualificazione da appli
care agli immobili facenti parte del centro stori
co della città" annuncia l'assessore Marchi. 
Una nuova strada si comincia a intravedere per 
il rilancio del centro bastiolo, che, nonostante 
le critiche di opposizione e maggioranza, conti
nua a procedere in percorso già intrapreso con 
il rifacimento della nuova struttura comunale e 
di via Colomba Antonietti. "Proprio lungo que
sto vicolo, presto verranno istal1ate delle video
camere per la sorveglianza" spiega l'assessore 
ai lavori pubblici "cosa che verrà effettuata 
anche presso gli altri vicoli che si diramano da 
piazza Mazzini e piazza Cavour. Riguardo alle 
critiche che abbiamo ricevuto sulla scelta dei 
matériali utilizzati per la nuova pavimentazio
ne, c'è ben poco da dire; per questo comune, il 
ciottolo rappresenta la storia di Bastia Umbra, 
~ per questo, i vicoli che verranno riqualificati 
da qui in avanti, saranno ricoperti di ciottoli". 
Ma, tornando al Puc 2, qual è il motivo di 
questo numero? Quale la differenza tra Puc e 
Puc 2? "E' stata la stessa Regione dell'Umbra a 
voler distinguere inuovi piani urbani comples
si, improntati sul recupero del centro storico e 
della sua periferia più immediata, dai primi 
Puc" approfondisce l'assessore Marchi "Bastia . 
Umbra rientra in questo caso, rispondendo a 
quattro su sei delle criticità presentate dalle 
città che necessitano di Puc 2: perdita di funzio
ni residenziali, carenza di manutenzioni pub
bliche e private, inadeguatezza per accessibili
tà e sosta e riduzione significativa delle attivi

" ta., 
Alberta Gattucci 

le sezioni, vanno spediti alla pro ASSISI - Un convegno virtuale di 
loco di Bastia Umbra, in piazza circa mezz'ora per illustrare le nu
Mazzini 74/75. Nell'attesa di an merose attività del Comune: èquan
nunciare l'esito del concorso, il to si è svolto la scorsa settimana su 
presidente della pro loco, Daniela Second Life, la realtà virtuale che 
Brunelli, ricorda l'imminente ospita l'avatar del sindaco di Assisi, 
tour nel sud della Francia, organiz Claudio Ricci, che, in veste di cice
zato dall'associazione: per maggio rone con tanto di fascia tricolore, ha 
ri informazioni 075.8011493.	 fatto visitare ai circa 30 presenti, 

personalità di rilievo del mondo cul
tUrale e imprenditoria1e italiano,'il 
suo ufficio e la basilica papale di 
San Francesco (rappresentata in tre 
dimensionij. "Si è trattato, spiega il 
primo cittadino, di una importante 
iniziativa per presentare l'esperien· 
za di Assisi su diversi ambiti: rico
struzione, infrastrutture, iniziative 
socio-culturali e turistiche, modello 
di gestione, raccolta rifiuti, tasse 
basse, sviluppo economico ecomu
nicazione. Già il giorno dopo l'in
contro, aggiunge Ricci, numerosi 
partecipanti si sono congratulati 
per l'iniziativa IAssisi è il primo co
mune italiano ad aver aperto un Uf
ficio del sindaco su Second Life) e 
una azienda, di rilievo internaziona
le, presente all'incontro, ha manife
stato la volontà di attivare iniziative 
con Assisi. Second Life, conclude il 
sindaco, presentata ad Assisi attra
verso un recente convegno del Ro· 
tary Club, può essere non solo una 
opportunità in termini di promozio
ne culturale eturistica ma anche in 
chiave di marketing territoriale per 
attrarre opportunità per Assisi". 

tra parrocchie 
ASSISI - Il vicepresidente del 
consiglio comunale, Stefano Pa
storelli, ha visitato, nei giorni 
scorsi, il comune di Casamiccio
la Terme, in provincia di Ischia: 
"Una due giorni importante, spie
ga Pastorelli, fatta su mandato 
del sindaco Ricci, che ringrazio 
per l'occasione, e che oltre all' 

, as~tto relifoso, importante sia 
per' la citta di Assisi che per 
Ischia, non ha mancato di avere 
anche quello culturale ed econo
mico". 
La visita di Pastorelli è stata infat
ti l'occasione per sancire un ge
mellaggio tra la parrocchia di 
San Pietro IAssisi) e quella di 
Sant'Antonio da Padova, "ma 
considerato che Ischia produce 
gran parte del prodotto interno 
lordo della Provincia di Napoli e 
di tutta la regione Campania, 
spiega il vicepresidente del consi
glio, nel corso del mio incontro 
in Comune abbiamo studiato del
le ipotesi di collaborazione sul 
piano turistico e commerciale". 
E un ottimo biglietto da visita è 
la chiesa di San Pietro; antichissi· 
ma, di molto anteriore all'anno 
Mille, ricostruita nel 1200 in stile 
romanico-gotico cistercense. 
La chiesa al suo interno custodi
sce, tra l'altro, tre affreschi di no
tevole pregio di un anonilIlo pit
tore di scuola senese del XIV se· 
colo. 


